

Nochmal 50% Küchen-Rabatt

Küchentreff Der Fachmarkt verlängert den beliebten Sonderverkauf.

BREMEN/DELMENHORST.

20 Jahre „Küchentreff Der Fachmarkt“ ist für das Unternehmen ein Geburtstag voller Erneuerungen: Ein neues Logo und ein frischer Unternehmensauftritt. Was fortgeführt wird sind die beliebte Industriemesse und der Sonderverkauf.

Nach Gesprächen mit Vertretern der Lieferanten wird der Sonderverkauf jetzt mit Halber-Preis-Küchen verlängert.

„Das heißt, von Mittwoch bis Samstag, den 20.10.2018, gibt es bei Küchentreff bis zu 50 Prozent Rabatt auf begrenzte Kontingente unserer Markenhersteller für frei geplante Küchen“, so Stefan Nehrman. Er hat für seine Kunden versucht, richtig viel zu erreichen. Das Ergebnis sind diese extremen, aber befristeten Nachlässe.



Stefan Nehrman, Geschäftsführer von Küchentreff Der Fachmarkt, hat Grund zum Feiern.

onszeitraum ausschließlich aktuelle Küchenmodelle mit technischer Top-Ausstattung – individuell zusammengestellt nach Kundenwunsch. „Anders arbeiten wir als Fachbetrieb gar nicht“, betont Nehrman. Küchentreff ist spezialisiert auf hochwertige Markenküchen. So erwartet die Kunden auch im Rahmen des Sonderverkaufs Küchentreff-Qualität: von der Beratung über die Auswahl bis zum Einbau. Das alles

bekommt man derzeit zu einem Preis, den man sonst nur bei Möbel-Discountern findet. Der Küchenkauf selbst kann einfach und schnell in einer halben Stunde über die Bühne gehen. Stefan Nehrman ist sich sicher: „**Bringt der Kunde die Raummaße der Küche mit, erstellen wir in weniger als 30 Minuten ein verbindliches Angebot zum Festpreis** - natürlich inklusive Geräten, Zubehör und Montage.“

„Diese extremen Ausnahmepreise gehen nur mit Unterstützung der Industrie.“

Stefan Nehrman
(Küchentreff Der Fachmarkt)

Diese Sonderverkäufe bei Küchentreff in Stuhr-Brinkum, Bremen am Weserpark und in Delmenhorst sind in der Branche außergewöhnlich: „Das kann nur der größte Küchenhändler im Bremerland zusammen mit Deutschlands größten Küchenherstellern schaffen. **Diesen Preisvorteil bei Planungsküchen können wir nur begrenzt und mit Unterstützung der Industrie bieten. Wer das nicht nutzt, verschenkt echt Geld.**“

Verkauft werden bei Küchentreff im Akti-

Die drei Standorte mit dem neuen Logo.



Küchentreff – Der Fachmarkt in Brinkum, Carl-Zeiss-Straße.



Gegenüber dem Weserpark an der Hans-Bredow-Straße.



Küchentreff in Delmenhorst an der A27, Annenheider Straße.